

■ El gobernador electo hizo la presentación

El Almirante Antonio Ortiz será el titular de Seguridad

- Esperará estrategia federal para definir tipo de mando
- Empresarios dan voto de confianza al relevo en la SSP
- Yo decidiré momento para designar gabinete: Blanco
- El 50 por ciento de próximos secretarios están definidos

MÓNICA GONZÁLEZ/DULCE MAYA ■ 3

LLAMADO A LA REBELDÍA



El Movimiento Magisterial de Bases (MMB), llama a las bases a la rebeldía y exige no se sometan a la evaluación educativa. ■ Foto: Margarito Pérez Retana

REGRESAR LA PAZ



El gobernador electo Cuauhtémoc Blanco Bravo presentó al Vice Almirante Diplomado del Estado Mayor, José Antonio Ortiz Guarneros, como su secretario de Seguridad Pública Estatal. Los marines encaminan sus esfuerzos para ser hombres con moral de vencedor. Tras el anuncio, Blanco Bravo se pronunció a favor de la implementación del Mando Mixto en Morelos. ■ Foto: Margarito Pérez Retana

Los legisladores blindaron a notarios de la destitución

- Quitaron la facultad al Ejecutivo en sesión extraordinaria
- La última y nos vamos: diputados brindaron con whisky
- Designación de comisionados del IMIPE, terrible: ONG
- Reprocha la CEDHMOR nombramiento "en lo oscuro"

MINERVA DELGADO, DULCE MAYA, VIOLETA LUNA ■ 4,5,7

Confirman a Sotelo como presidente de la Mesa Directiva

MINERVA DELGADO ■ 5

Semarnat atenderá la denuncia de contaminación del agua potable

MÓNICA GONZÁLEZ ■ 7

Los familiares de desaparecidos acusan omisiones

VIOLETA LUNA ■ 9

opinión

Sin méritos para el cargo; Huitzilac en riesgo

DAVID ALANIS 4